

REPORT

キッズバル街

11月2日(土)

様々なお店のお酒やおつまみを楽しむイベント「いといがわバル街」と同日の11月2日(土)に、2回目の開催となる「キッズバル街」が駅北地域で行われました。主催したEKIKITA WORKSは、「みんながみんなアーティスト」と題し、子どもたちに「芸術の秋」を思いっきり楽しんでもらいたいと、この日だけの特別なイベントを企画。大町潮風市民公園や車をキャンパスにして自由に色を塗ったり、好きな絵を描いたり、みんなで力を合わせて大きな絵馬も作りました。集まった子どもたちは、頭を寄せ合い、夢中で楽しんでいた様子が伺え、大人も子どもも特別な一日となりました。



糸魚川の海、山、夕日をイメージして絵馬のピースに色を塗る子どもたち。



普段は出来ない体験に大人も子どももワクワク!

お知らせ EKIKITA WORKSでは『Facebookページ』を開設しました!

EKIKITA WORKS [ぜひご覧ください](#)

「こども消防隊の訓練に密着!」

Season2 4回目

秋の火災予防運動期間(11/9~15)の初日に、市内大型店前で、こども消防隊による火災予防PRを行いました。今回は能生・糸魚川・青海の各地域に分かれ24人の隊員が火災予防の呼びかけと住宅用火災警報器の設置・点検についてのリーフレットを配布。来店された方々は気持ちよく子どもたちの呼びかけに応じてくれました。



● 次回の活動は2月8日。「図上訓練」を実施します! ●

ぼくたち! わたしたち!

こども消防隊

こども消防隊員を紹介します!



隊員 青木 宝太くん
(糸魚川小学校6年生)

こども消防隊の活動が楽しそうで、新しい友達も欲しかったので入隊しました。本物の消防ホースはすごく重たかったけど、放水訓練が一番楽しかったです。



隊員 中澤 克斗くん
(大野小学校6年生)

糸魚川を火事などの災害が少ないまちにしていきたいと思って入りました。渡河訓練を体験してみて、すごく大変だったので消防隊員のすごさを改めて感じました。



隊員 斉藤 陽葵さん
(糸魚川東小学校6年生)

駅北大火があって、糸魚川を明るいまちにしたいと思って入りました。こども消防隊の活動では、消防士さんに教えてもらった放水訓練がとても印象に残っています。

復興や防災にまつわる News

木造住宅密集地区火災想定訓練

11月10日(日)秋の火災予防運動の一環として、青海地域八久保地区で実施。住民約80人、関係機関118人が参加し、40mmホースによる初期消火、避難誘導、延焼防止訓練を行いました。

